

ROPERO SE MOSTRABA CONVENCIDO DE REVALIDAR LA MAYORÍA ABSOLUTA.

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>
Viernes, 08 de Mayo de 2015 15:46



Estuvimos a las 12'00 en punto en el ferial con el Partido Socialista, allí, su candidato y actual alcalde villafranqués, Ramón Ropero, pedía a los ciudadanos su apoyo para volver a conseguir la mayoría absoluta en el Ayuntamiento. Para Ropero, Villafranca tiene que decidir entre “la experiencia y el saber hacer, algo que ya conocen, o experimentos con gaseosa, o el PP”, cuando su candidato, dijo “lo que ha hecho en estos cuatro años es machacar a Villafranca”. Espera Ropero que en esta campaña “seamos capaz de explicar a los hombres y mujeres de Villafranca lo que cada partido ofrece”.

Comenzaba la campaña con agradecimientos para las “más de 2500 personas que en los últimos cuatro años han pasado por la alcaldía, y también hacia todos los que han colaborado para la elaboración de nuestro programa electoral”. Reconocía que éstas, las municipales, son unas elecciones muy importantes “porque lo que se decide en el Ayuntamiento es muy importante para los ciudadanos”. Repasaba los servicios que ha ofrecido su gobierno socialista “algunos son deficitarios, pero a nosotros no nos importa, pero sabemos que a otros partidos sí, como al PP, que los quiere eliminar con la nueva Ley de Gobierno Local, y también lo desean algunos de los partidos minoritarios que se presentan...pero nosotros no, queremos mantener la Escuela de Música, la Banda, la Escuela de Idiomas, la UPV, las Escuelas Deportivas, porque eso es lo que se llama el estado del bienestar”.

Respondía a Angel García Calle, a quien calificaba como otro candidato del PP, y le decía que “nunca pensaba yo contar con un voto del PP, pero tampoco lo vamos a necesitar”.

Para Ramón Ropero, la lista que presenta el PSOE es “una magnífica lista, la mejor que se presenta en Villafranca, compuesta por hombres y mujeres preparados, curtidos ya en el gobernar pero también con gente joven”. Dejaba claro el candidato socialista que su adversario político es el PP, porque “Rajoy nos ha machacado” y “también Monago, que le ha negado todo a Villafranca y que lo único que ha hecho es vender humo”. Respecto al PP de Villafranca señalaba que “quien vote a Manuel Piñero es para meterle en la cárcel, porque lo que ha hecho en estos últimos cuatro años es machacar a Villafranca.

Pedía, como no, el voto para el PSOE, tanto a nivel local como regional “porque Guillermo Fernández Vara fue un buen presidente y ahora lo demostrará aún más”.

ROPERO SE MOSTRABA CONVENCIDO DE REVALIDAR LA MAYORÍA ABSOLUTA.

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Viernes, 08 de Mayo de 2015 15:46
